

# Klares Bekenntnis für den Verein

## Reinhard Brückner ist neuer Vorsitzender des Gewerbevereins

**Schwanewede** – Der Gewerbeverein Schwanewede hat einen neuen ersten Vorsitzenden.

Nachdem der bisherige Amtsinhaber Hans-Joachim Steil im April aus privaten Gründen mit sofortiger Wirkung von seinem Posten zurücktrat, wurde auf der jetzigen Jahreshauptversammlung des Vereins Reinhard

Brückner einstimmig zum neuen ersten Vorsitzenden gewählt.

21 stimmberechtigte Mitglieder sprachen sich per Handzeichen für den bisherigen Schatzmeister aus.

„Der Verein liegt mir seit Jahren sehr am Herzen“, lautete Reinhard Brückner klares Bekenntnis für den Gewerbeverein.

„Eigentlich sollte ein Banker das Amt nicht bekleiden, aber damit es weitergeht, habe ich mich dazu entschlossen, das Amt anzunehmen.“

Das Hauptaugenmerk des Vereins läge derzeit auf den Vorbereitungen zur Gewebeschau. Die liefen bereits auf Hochtouren.

Viele der ausschließlich ehrenamtlich Aktiven gingen dafür an die Schmerzgrenze ihrer Belastbarkeit. Brückner lobte gleichzeitig das gute, kreative Organisations-Team.

Die Mitarbeit habe ihm bisher immer Spaß gemacht.

Verbessert werden, so der neue erste Vorsitzende, könnte noch der Infolfluss im Verein.

„Bitte sprechen Sie mich an. Dazu kann ich nur einladen.“ Er

wolle auch die Pläne seines Amtsvorgängers aufgreifen, Kontakt zum Wirtschaftsrat Bremen-Nord aufzunehmen und zu intensivieren.

Neben der Wahl Brückners zum ersten Vorsitzenden standen weitere Abstimmungen auf dem Programm der Jahreshauptversammlung.

So wird Björn Ohlandt seine Arbeit als zweiter Vorsitzender fortsetzen. Brückners Nachfolger als Schatzmeister ist Martin

Busse, der zusätzlich das Amt des Schriftführers inne hat. Michael Knauer ist weiterhin Kassenprüfer.

Zum zweiten Kassenprüfer wurde Helmut Rost gewählt.

Zudem begrüßte der Gewerbeverein Schwanewede im vergangenen Jahr zwölf neue Mitglieder (aktuell 123 Mitglieder): Von Rahden Wohnbau, Heinemann Druck, Restaurant Lagune, Bauunternehmen Wallrabe und Budelmann, Blumen Garlej, Eisdiele Bellissimo, Jet Tankstelle Cornelia Plitzko, Hammer/Witthus, My Extra Shop, Reisebüro Tuna und der Salon Die Schere.



**Reinhard Brückner wurde einstimmig zum ersten Vorsitzenden gewählt.**  
FOTO: DF

### Zwölf neue Mitglieder im Gewerbeverein